

# 社長の寝言



8月から当社の57期が始まりました。今年の猛暑以上に熱く仕事に取り組んでまいりたいと思います。そして今回が記念の第100号になります。「やるからには最低3年は続けてね」とスタッフにお願いして始めた「ちよっとひといき」ですが、気付けば8年余りとなりました。読者の皆様からのお声を励みに楽しく続けられたと思います。本当にありがとうございます。

100号記念ということですから、タッフの長年の頑張りには報いるため、今回は莫大な予算を付けました。私もコラムを100回担当してきましたが、おこぼれは回ってこない様子です。101号以降も引き続き頑張れという事なのでしようね。いつか私の引退記念号では一人で勝手に予算を取ろうと計画しています。



## 方針説明会 & 納涼会開催

コロナウイルスの基準も緩和され少し世の中が落ち着きを見せている中、4年ぶりにONO plus全社対面での「方針説明会」を開催いたしました。

役員を始め各部門長の部門目標の説明、リーダーの所信表明を聞き、新たな気持ちで新期を迎えました。

その後、納涼会で親睦を深めました。今回は企画管理部が幹事となり新人紹介やゲームなどを行い盛り上がりました。

乾杯の挨拶は今期よりEnoio Factoryに異動になった高科リーダー（最近自炊を始め主婦話を楽しんでいる）、締め挨拶はFactory-Iの畑島リーダー（熱い挨拶で涙する社員も）。

引き続きONO plusをどうぞよろしくお願いたします。



# ちよっとひといき 100号

100号達成! ありがとうございます。

2023.8月発行

### ★創刊ナンバーから一言★

#### 事務管理センター 畑谷

『楽しみにしています♪』と皆様から頂いた声のお陰! “100号”と言う達成感を味わえた事に感謝です♡

#### お客様サービスセンター 利倉

振り返れば、とても楽しく最高のメンバーでの作業は「遅めの青春(笑)」だった気がします。良い経験をさせてもらいありがとうございました。

#### 品質保証部 松下

数年前は予想もしていなかった 100号!メンバーを変えパワーアップしながら8年。目いっぱい楽しみました!

ちよっとひといき編集部一同



before after

私たちが作っていきま〜す

気がつけば「ちよっとひといき」も100号を迎えました。久しぶりに古い記事を読み返してみると感慨深いものがあります。創刊号で決起集会を行った「宇治田原町にある木谷山」へ行ってきました。短い時間でしたが、100号分を振り返るいい時間となりました。出てくる言葉は「歳取ったね」「あつという間だったね」etc...

# 祝 100号!

## 久しぶりに集結